

---

# Hukum Agraria Indonesia

---

Hukum agraria Indonesia dalam perspektif sejarah

Hukum agraria Indonesia

Hukum agraria di Indonesia

HUKUM AGRARIA KONTEMPORER : Relasinya dengan Pembangunan Ekonomi di Indonesia

Hukum agraria Indonesia

Hukum agraria di Indonesia

Hukum Agraria

Hukum Pertanahan Indonesia dan Perkembangannya

Hukum Agraria Indonesia (Revisi)

Hukum agraria Indonesia

Hukum agraria Indonesia: Hukum tanah nasional

Hukum agraria di Indonesia

Politik hukum agraria

Hukum Agraria Indonesia

Hukum Agraria di Indonesia

HAK NEGARA & WARGA NEGARA ATAS TANAH

Hukum agraria Indonesia

Hukum Agraria Indonesia ( Ed. Revisi )

Hukum agraria Indonesia

Hukum agraria Indonesia

Buku Ajar Hukum Agraria dan Property

Politik Hukum Pertanahan

Hukum agraria

Hukum Agraria

Kamus istilah hukum agraria Indonesia  
Hukum agraria Indonesia  
Hukum Agraria: Kajian Komprehensif  
Hukum agraria di Indonesia  
Hukum agraria: Without special title  
Hukum Agraria  
Hukum agraria: Hukum pendaftaran tanah dan ke-P.P.A.T.-an  
Hukum agraria nasional  
Hukum agraria di Indonesia  
HUKUM AGRARIA NASIONAL Bagian 1 (Dalam Kapita Histori, Konsepsi & Regulasi)  
Hukum agraria Indonesia  
SERI HUKUM AGRARIA: PRINSIP PRIORITAS DALAM SISTEM HUKUM AGRARIA INDONESIA  
Sejarah Hukum Tanah di Indonesia  
Hukum agraria dan masyarakat di Indonesia  
UNIFIKASI DAN PLURALISME HUKUM AGRARIA  
Politik dan hukum agraria

*Downloaded from*  
*Hukum Agraria Indonesia* [db.mwpai.edu](http://db.mwpai.edu)  
*by guest*

**MORROW  
BRYCE**

*Hukum agraria Indonesia dalam perspektif sejarah*  
GUEPEDIA

On agrarian law in Indonesia.  
*Hukum agraria Indonesia*  
umsu press  
Agricultural laws and legislation, Indonesia;  
comments.

*Hukum agraria di Indonesia*  
Prenada Media  
Buku ini menjelaskan persoalan agraria di Indonesia sejak zaman kolonial hingga saat

ini, tak kunjung selesai, bahkan berkembang menjadi isu pertanian yang perlu mendapatkan pengkajian secara multi atau interdisiplin. Isu pertanian masih tetap menjadi persoalan yang tidak saja merupakan wacana belaka, tetapi bagaimana mencari solusi yang terbaik untuk mengatasi dan menyelesaikan permasalahan

yang kompleks dan jumlahnya semakin meningkat. Beberapa kajian ilmiah mencoba dijabarkan di dalam buku ini disebabkan oleh faktor kekeliruan kebijakan (policy) oleh negara yang mempersepsi tanah sebagai komoditi, bukan sebagai aset. Seiring dengan berkembangnya ilmu dan teknologi, serta pesatnya perkembangan pengaturan di segala aspek kehidupan

manusia dan masyarakat, buku ini mencoba menjawab berbagai persoalan agraria di Indonesia. Dan, menjadi suatu keniscayaan, bahwa buku ini mampu memberikan pencerahan sekaligus pemantik studi pendalaman bagi para pembaca yang budiman.  
HUKUM  
AGRARIA  
KONTEMPORE  
R : Relasinya  
dengan  
Pembangunan  
Ekonomi di  
Indonesia  
Jakad Media

<p>Publishing Buku ini merupakan revisi dari buku penulis yang semula berjudul Hukum Agraria dan Hak-hak Atas Tanah. Setelah menambah pokok bahasan mengenai hak pengelolaan, land reform, penatagunaan tanah, dan pendaftaran tanah, maka buku ini berjudul Hukum Agraria: Kajian Komprehensif. Buku ini dibuat dalam rangka memenuhi kebutuhan</p>	<p>bahan bacaan bagi mahasiswa yang menempuh mata kuliah Hukum Agraria. Buku ini dibuat berdasarkan pendekatan peraturan perundang – undangan (statute approach) dan pendekatan konseptual (conceptual approach). Dengan kedua pendekatan ini diharapkan dapat memberikan kemudahan bagi mahasiswa untuk memahaminya a. Buku ini juga dapat</p>	<p>menjadi bahan bacaan bagi masyarakat yang berminat memahami dan memperoleh pengetahuan tentang Hukum Agraria di Indonesia. Buku persembahan Penerbit PrenadaMedia Group <i>Hukum agraria Indonesia Legal Era Indonesia Political aspects of agrarian laws in Indonesia. Hukum agraria di Indonesia</i> Kencana Buku berjudul</p>
--	---	---

Hukum Agraria ini menghadirkan berbagai materi tersebut diantaranya mengenai Ruang Lingkup Hukum Agraria, Periodisasi Perkembangan Hukum Agraria Nasional, Agraria dalam UUPA, Hak-hak Penguasaan Atas Tanah, Penyediaan Tanah untuk pembangunan, Hak Milik Satuan Rumah Susun, Landreform, Pendaftaran Tanah,	Pengadaan Tanah dan Pencabutan Hak Atas Tanah, Tanah sebagai jaminan kredit, Hak Atas Kekayaan Alam. Ditulis oleh akademisi dan praktisi dibidangnya menjadikan buku ini wajib dibaca para penggiat hukum agraria. <u>Hukum Agraria</u> Pustaka Peradaban Agrarian law dictionary. <i>Hukum Pertanahan Indonesia dan Perkembangannya</i> Sinar Grafika	Buku bahan ajar/referensi boleh dikatakan sederhana dan simple. Buku ini diharapkan menjadi bahan rujukan dan buku pegangan wajib bagi mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Sahid Jakarta dalam perkuliahan materi Hukum Agraria Dan Property maupun sebagai referensi untuk kalangan umum. Penulis: Dr. St. Laksanto Utomo S.H.,
--	--	---

M.Hum. <u>Hukum</u> <u>Agraria</u> <u>Indonesia</u> <u>(Revisi)</u> Gunanegara Buku ini disusun untuk memenuhi kebutuhan bahan bacaan bagi semua pihak yang ingin memahami dan mengkaji lebih mendalam mengenai Hukum Agraria yang berlaku di Indonesia, lebih khususnya para mahasiswa S1 dan S2, dan para praktisi hukum yang banyak terlibat di	bidang keagrarian. <b>Hukum</b> <b>agraria</b> <b>Indonesia</b> CELEBES MEDIA PERKASA Buku ini terdiri dari IX (sembilan) Bab, isi materinya berupaya mengenalkan dan mendekatkan ke khalayak publik terkait isu-isu hukum pertanahan dan beberapa perkembangannya di Indonesia dengan pembahasan yang ringkas, simpler dan sederhana sehingga mudah	difahami para pembaca. <i>Hukum</i> <i>agraria</i> <i>Indonesia:</i> <i>Hukum tanah</i> <i>nasional</i> PENERBIT GUNUNG SAMUDERA (GRUP PENERBIT PT BOOK MART INDONESIA) Buku ini merupakan kumpulan studi terhadap dinamika hukum agraria dan ekonomi yang terkait dengan problem di atas, seperti pengadaan tanah bagi pembangunan untuk kepentingan umum, peralihan hak
---	---	--

<p>atas tanah, pendaftaran tanah, pembatasan luas penguasaan dan pemilikan tanah, bank tanah, dan konflik agraria. Agar lebih aktual, isu mutakhir menyangkut pemberlakuan kebijakan UU Cipta Kerja (yang kemudian diubah melalui Perppu Cipta Kerja) yang berimplikasi pada aspek agraria juga dikaji dalam buku ini.</p> <p><b>Hukum agraria di Indonesia</b> Huma A. Sejarah</p>	<p>Politik Hukum Politik Hukum Lama, dijalankan pada masa pemerintahan Hindia Belanda, diawali sejak kedatangan atau zaman pemerintahan Hindia Belanda yang menerapkan asas Konkordansi yaitu: menerapkan hubungan yang berlaku di Belanda berlaku juga di Hindia Belanda. Di Hindia Belanda selain berlaku hukum adat juga berlaku Hukum Islam. Sejak</p>	<p>pendudukan penjajahan Belanda sampai dengan Indonesia merdeka tidak ada unifikasi hukum. Memang Belanda berupaya untuk melakukan unifikasi (memberlakukan satu hukum untuk seluruh Rakyat di seluruh wilayah negara) tetapi tidak berhasil juga.</p> <p><u>Politik hukum agraria</u> Media Nusa Creative (MNC Publishing) History of agrarian law</p>
---	--	--

<p>in Indonesia since Dutch colonial until now.  <i>Hukum Agraria Indonesia</i>          Sinar Grafika Semanjak lahirnya Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1960 tentang Peraturan Dasar Pokok-Pokok Agraria yang dikenal dengan UUPA, yang bertujuan melakukan perombakan dan pembaruan hukum Agraria lama dengan meletakkan dasar-dasar hukum bagi penyusunan</p>	<p>hukum Agraria Nasional, meletakkan dasar-dasar bagi kesatuan dan kesederhanaan hukum Agraria Nasional, dan meletakkan dasar-dasar bagi kepastian hukum dan hak. Dengan lahirnya UUPA, maka aturan hukum tanah warisan Hindia Belanda yang diatur dalam Buku II BW tentang benda (khusus tanah), Agrarische Wet, dan peraturan pelaksanaannya dihapuskan, dan</p>	<p>pemerintah membentuk berbagai peraturan perundang-undangan yang mengatur lebih lanjut sumber daya agraria yang bertujuan melindungi kepentingan bangsa Indonesia dalam menguasai, mengatur, mengelola, dan memanfaatkan sumber daya agraria sampai dengan lahirnya Tap MPR No. IX/MPR/2001 tentang Pembaruan Agraria dan</p>
--	---	---



<p>Pengelolaan Sumber Daya Alam guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat Indonesia. Buku ini memuat materi bahasan tentang konsepsi, dasar hukum, tujuan hukum Agraria, sejarah penyusunan hukum Agraria, Hukum Agraria Nasional, Hak Penguasaan Atas Tanah dalam Hukum Tanah Nasional, Pendaftaran Tanah, Landreform, dan Hak</p>	<p>Tanggunggun Atas Tanah. Buku ini berusaha membantu mahasiswa dan para pembaca hukum Agraria untuk memahami hukum Agraria secara menyeluruh. Buku ini sangat baik untuk dipelajari oleh mahasiswa S-1 maupun S-2 dalam mempelajari dan memahami hukum Agraria Indonesia. <i>Hukum Agraria di Indonesia</i> CV. Gita Lentera Influence of economic and political</p>	<p>conditions to the implementation of agrarian law in Indonesia. <i>HAK NEGARA &amp; WARGA NEGARA ATAS TANAH</i> Jakad Media Publishing Buku ini akan dibahas isu hukum yakni apakah terdapat prinsip prioritas dalam peroleh kembali hak atas tanah yang telah jatuh tempo? kemudian apakah masih terdapat hubungan hukum subyek hak dengan tanahnya setelah</p>
--	---	--

berakhirnya jangka waktunya? Dengan adanya pembahasan mengenai hal ini diharapkan sengketa pertanahan yang ada di masyarakat dapat berkurang dan masyarakat dapat memperoleh pengetahuan hukum khususnya hukum agraria dan masyarakat dapat “melek hukum”.	tentang pengertian Agraria, Hukum Agraria, keadaan Hukum Agraria Lama, Usaha Penyesuaian Hukum dan Pembentukan UUPA, Hukum Tanah Nasional merubah fundamental terhadap Hukum Agraria Lama, Dasar Ketentuan Pokok UUPA, hubungan fungsional antara Hukum Tanah Nasional dan Hukum Adat, Hak Atas Tanah, cara memperoleh	tanah, pendaftaran tanah, tanah sebagai jaminan utang dan Hak Jaminan Atas Tanah ( Hak Tanggung). <i>Hukum Agraria Indonesia ( Ed. Revisi ) Hukum agraria di Indonesia telah mengalami perkembangan yang sangat kompleks, ditandai dengan silih bergantinya kebijakan hukum di bidang agraria dari zaman kolonial Belanda, Jepang hingga</i>
--	---	---

berlakunya Undang-Undang Pokok Agraria tahun 1960. Berdasarkan hal tersebut, diperlukan pengetahuan yang menyeluruh, luas, dan terkini untuk memahami ruang lingkup permasalahan hukum agraria di Indonesia. Buku ini mengkaji tentang hukum agraria secara berurutan dan lengkap. Selain mempelajari secara umum asas, teori, definisi dan sejarah peraturan hukum agraria di Indonesia, dibahas hal-hal yang mendasar mengenai kebijakan pengadaan tanah untuk pembangunan kepentingan umum sebagai peranti lunak dalam mengatasi ketimpangan antara kepentingan pembangunan infrastruktur sebagai bagian dari kepentingan pembangunan nasional dan kepentingan masyarakat sebagai pemilik tanah. Buku ini juga mengkaji secara tuntas pengaturan penataan ruang secara luas, misalnya ruang angkasa, ruang bawah tanah atau Landas Kontinen Indonesia (LKI) dan Zona Ekonomi Eksklusif (ZEE) sebagai jawaban atas sering terjadinya kesalahpahaman antara Indonesia dengan negara-negara tetangganya, baik dalam landas kontinen, pelanggaran lintas udara, maupun seringnya pelanggaran

atas penangkapan ikan di Zona Ekonomi Eksklusif tersebut. Selain itu, buku ini juga membahas secara komprehensif kewenangan notaris berdasarkan dengan UU Pemerintahan Daerah, serta pengaturan atas diperkenalkannya warga negara asing dapat memiliki tanah dan	rumah tempat tinggal di Indonesia dengan status hak pakai, dan lainlain. Buku yang berkualitas ini patut dijadikan referensi wajib bagi dosen dan mahasiswa fakultas hukum dalam mempelajari mata kuliah hukum agraria, kalangan praktisi hukum, pekerja LSM, para penegak	hukum, pengambilkebijakan di bidang pertahanan, dan masyarakat umum. <i>Hukum agraria Indonesia Study on agrarian law in Indonesian community; papers of a seminar. Hukum agraria Indonesia On Indonesian laws and regulations with reference to land.</i>
---	--	--

Best Sellers - Books :

- [It's Not Summer Without You](#)
- [Regretting You By Colleen Hoover](#)
- [Spare By Prince Harry The Duke Of Sussex](#)
- [My First Learn-to-write Workbook: Practice For Kids With Pen Control, Line Tracing, Letters, And](#)

More! By Crystal Radke

- Stop Overthinking: 23 Techniques To Relieve Stress, Stop Negative Spirals, Declutter Your Mind, And Focus On The Present (the Path To Calm) By Nick Trenton
- Our Class Is A Family (our Class Is A Family & Our School Is A Family) By Shannon Olsen
- The Housemaid's Secret: A Totally Gripping Psychological Thriller With A Shocking Twist
- A Soul Of Ash And Blood: A Blood And Ash Novel (blood And Ash Series)
- Haunting Adeline (cat And Mouse Duet)
- Icebreaker: A Novel (the Maple Hills Series) By Hannah Grace